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Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie haben sich die Übergangszahlen von den Kasseler Grundschulen an die 

Kasseler Gymnasien zwischen 2004 und 2014 entwickelt? (Wir bitten um Angabe 

der Gesamtzahlen und des prozentualen Anteils pro Jahrgang.) 

 

2. Wie beurteilt der Magistrat diese Entwicklung 

 

im Hinblick auf die Kapazitäten der Schulstandorte, 

 

im Hinblick auf den Bauzustand und die Infrastruktur der betreffenden 

Schulgebäude? 

 

Mit der Zusage durch Stadtrat Jordan, die Anfrage schriftlich zu beantworten, erklärt 

Vorsitzende Dr. van den Hövel-Hanemann im Einvernehmen mit der Antrag stellenden 

Fraktion die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

 

Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Jutta Butterweck 

Vorsitzende  Schriftführerin 




